



- Noticias
- Clasificados
- Foros de discusión
- Cuartos de charla

[portada](#) | [especiales](#) | [clasificados](#) | [foros](#) | [Album Fotográfico](#) | [contáctenos](#)

→ 27 de Junio del 2007 → El Mercurio | [Suscribirse](#) | [Ayuda](#)

Menú Principal

- Portada**
- Manta**
- Manabí**
- Nacionales**
- Deportes**
- Economía**
- Política**
- Migrantes**
- Editoriales**
- Especiales**
- Notas Sociales**

- Recomiendenos**
- Sugerencias**
- Lo más visto!
- Buscador
- Noticias Anteriores**
- Album Fotografico**

Presencia del Pasado

→ **Suscribete!**

Recibe GRATIS! noticias en tu casilla de e-mail. Ingresar tus datos y mantente informado.

Dirección de e-mail:

Por favor, elija:

Escoja Tipo:

Evento cumbre de Postgrado: todo un éxito
Lic. Ignacio Ávalos Macías

Con gran suceso y una importante presencia de delegaciones de las universidades de Iberoamerica, la mañana de este día Lunes 25 de junio del 2007, desde las 9h45 se inauguró el Seminario Iberoamericano de Postgrado, el mismo que fue organizado por la Asociación Iberoamericana de Post grado, AUIP, y la Universidad Laica "Eloy Alfaro" a través del Centro de Postgrado (CEPIRCI), el acto tuvo lugar en el Paraninfo "Alfonso Aguilar".

Entre las personalidades presentes estuvieron, el Dr. Gustavo Vega, Presidente del CONESUP; el Dr. Francisco Martos Perales, representante de la AUIP; el Dr. Francisco Huerta Montalvo, Secretario General del convenio "Andrés Bello"; la Dra. Isabel Alonso, directora de Programación de ATEI de España; el alcalde de Manta Jorge Zambrano Cedeño; el Dr. Víctor Cruz, director general de AUIP; Dr. Medardo Mora Solórzano, Rector de la Universidad Laica "Eloy Alfaro de Manabí (ULEAM); y Doctor Jaime Rodríguez, director del CEPIRCI, entre otros.

Al Doctor Medardo Mora, le correspondió dar el saludo de bienvenida a todos los asistentes, remarcando en su discurso, el compromiso académico de la universidad en dar formación sólida y orientadora en todos sus niveles, y muy particularmente en los programas de Postgrados, que en este caso dijo la universidad local mantiene una línea intachable, es por eso es responsable de los conocimientos del nuevo profesional, así como la acreditación de títulos.

Cabe destacar que le sucedieron en la palabra a la autoridad universitaria, el Dr. Francisco Martos de AUIP y la Junta Andalucía, el Dr. Francisco Huerta Montalvo del convenio "Andrés Bello", así como el señor Presidente del CONESUP, Dr. Gustavo Vega, todos coincidieron en el fortalecimiento de la educación de Postgrado, doctorado, así como saludaron la participación del evento de los delegados de España, Colombia, México, Perú, El Salvador, Venezuela, Chile, Ecuador, así como de más de 20 países participantes en el evento.

Posteriormente al acto de inauguración todos los asistentes se trasladaron a las instalaciones del CEPIRCI, en la que se desarrollaron las conferencias en las diferentes aulas virtuales, con la destacada participación de expositores y panelistas de las universidades de Iberoamérica de la talla Félix de Moya Aneón, quien es Vicerrector de Nuevas Tecnologías, de la Universidad de Granada España, con el tema "Atlas de la ciencia: Posicionamiento científico. Redes de Investigación para el desarrollo y la innovación"; Miguel Ricardo Peña de Colombia, versó el tema "Gestión integrada del postgrado y la investigación en ingeniería"; Gustavo Vega, presidente del CONESUP, disertó el tema "El postgrado y la investigación en Ecuador"; Víctor Cruz Cardona, Director de AUIP, habló sobre "Cultura de calidad para el desarrollo de Postgrado y el doctorado".

Luego de las conferencias los participantes fueron invitados a un cóctel y de una noche típica manabita, en las instalaciones del Conservatorio de Música de la ULEAM.

Para el martes 26 de junio, desde las 8h30 en el CIPERCI, con los temas de "Gestión académica y Administración de Postgrado y el Doctorado y retos y perspectivas en la formación del Postgrado", se iniciaron las conferencias de María Cristina Sanz, Hernando Velásquez, Jaime Rodríguez, Luis Abreu, José Luis Rosúa, entre otros expositores y panelistas se inició la jornada de clausura en la mañana y tarde, para luego de las 15h00 dar por terminado el evento cumbre en el puerto internacional de Manta.

Con mucha certeza puedo decir que esta cita internacional, traspasó todas las expectativas, ya que fui uno de los asistentes de este evento como periodista de Relaciones Públicas de la Universidad, en la que se incluye la opinión internacional de los expositores y panelistas en la que coincidían que la ULEAM, se pasó y que se sentían complacidos de estar en sus instalaciones, buena esa Doctor Medardo Mora, Dr. Jaime Rodríguez, creo que eso dice mucho de una institución que a madurado institucionalmente en todo, y hoy queda demostrado a toda americana latina y el caribe, al viejo continente que la ULEAM, sus autoridades saben hacer las cosas bien.

Como dejar de nombrar al Lic. Carlos San Andrés Cedeño, Secretario General, su trabajo de conducción fue todo un suceso y muy bien realizado; Junto al él (Carlos San Andrés) las compañeras de Secretaría General, se pasaron en atención; El mismo Lic. Gonzalo Pisco en la Coordinación de esta cita internacional, estuvo en todas y por eso hay que destacarlo; El mismo Ing. Carlos Velasco su trabajo de asistencia técnica en el evento fue muy positivos; las mismas chicas de protocolo fueron un soporte especial, en fin todos pusimos nuestro granito de arena, por eso es el nivel del seminario internacional.

Más Noticias

- Ecuador inicia búsqueda de la Copa
- Con éxito culmina Seminario Iberoamericano de Postgrado en Manta
- Bienvenido Señor Presidente
- Rafael Correa: "Nuestro Gobierno será..."

Más Opciones

- [Más Acerca de Editoriales](#)

Noticia más leída sobre Editoriales:
[Manta y su planta potabilizadora de agua](#)

Calificación

Puntuación Promedio: **0**
votos: **0**

Por favor tómesese un segundo y vote por esta noticia:

- ★★★★★
- ★★★★★
- ★★★★★
- ★★★★★
- ★★★★★